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平成２３年第７回ひたちなか市 

教育委員会５月定例会会議録 

開会 １４：００ 

 

委 員 長  （あいさつ，開会の宣告） 

 委 員 長  それでは，議事に入ります。 

         議案第１５号「ひたちなか市奨学生選考審査会委員の委嘱について」担当者か

ら説明願います。 

総 務 課 長 （資料に基づき説明） 

  委 員 長  議案第１５号について質問，意見等ありますか。 

  委 員 長  ご意見がなければ，議案第１５号について議決を求めます。賛成の委員は挙手

願います。 

       （全ての委員挙手する）  

       本件は賛成多数で原案のとおり可決しました。 

       次に，議案第１６号「ひたちなか市幼児施設設置協議会委員の委嘱（任命）に

ついて」担当者より説明願います。 

 総 務 課 長 （資料に基づき説明） 

  委 員 長  議案第１６号について質問，意見等ありますか。 

  委 員 長  協議会の開催について，定例会があるのでしょうか。 

  総 務 課 長  定例会はありません。施設の設置や定数の変更等の要請があった場合に開くも

のであります。 

  委 員 長  他にご意見がなければ，議案第１６号について議決を求めます。賛成の委員は

挙手願います。 

       （全ての委員挙手する）  

       本件は賛成多数で原案のとおり可決しました。 

       次に，議案第１７号「ひたちなか市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱

について」担当者より説明願います。 

 学 務 課 長 （資料に基づき説明） 

  委 員 長  議案第１７号について質問，意見等ありますか。 

  委 員 長  ご意見がなければ，議案第１７号について議決を求めます。賛成の委員は挙手

願います。 

       （全ての委員挙手する）  

       本件は賛成多数で原案のとおり可決しました。 

       次に，議案第１８号「ひたちなか市障害児就学（園）指導委員会委員及び調査

員，協力員の委嘱について」担当者より説明願います。 

 指 導 室 長 （資料に基づき説明） 
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  委 員 長  議案第１８号について質問，意見等ありますか。 

  石 田 委 員  対象となる児童の割合は，小学生の方が多いのでしょうか。 

  指 導 室 長  小学校を卒業するまでの支援というケースが多いです。 

  委 員 長  １３名という調査員の人数は適当なのですか。 

  指 導 室 長  調査員については，普段の学校での勤務もありますので，負担にならない方法

を考えているところですが，今後は対象児童等の推移をみて，妥当な人数かどう

か検討していきたいと思います。 

委 員 長  ご意見がなければ，議案第１８号について議決を求めます。賛成の委員は挙手

願います。 

       （全ての委員挙手する）  

       本件は賛成多数で原案のとおり可決しました。 

       次に，議案第１９号「ひたちなか市社会教育委員の委嘱について」担当者より

説明願います。 

 生涯学習課長 （資料に基づき説明） 

委 員 長  議案第１９号について質問，意見等ありますか。 

  委 員 長  会議としては年に何回開催しているのでしょうか。 

  生涯学習課長  年に２回以上開催しております。 

  委 員 長  今年度は関東大会が開催されるのですか。 

  中央公民館長  関東甲信越と静岡を含めまして，８月に水戸市で開催の予定でしたが，この震

災の影響により，１１月につくば市での開催となる予定です。 

  委 員 長  他にご意見がなければ，議案第１９号について議決を求めます。賛成の委員は

挙手願います。 

       （全ての委員挙手する）  

       本件は賛成多数で原案のとおり可決しました。 

    

 

そ の 他 （１）平成２３年度各課主要事業について 

      （２）磯崎公民館の方針について  

   

委 員 長  それでは５月定例委員会を閉会いたします。 

 

閉会 １５：５０ 


